

Josette

Description

Aujourd'hui jour de Pâques, grand beau temps.

EOLE est parti en confinement, pas un souffle de vent, juste une petite brise pour les rafraichir

Quatorze heures-trente : les aînés commencent à sortir. Certains avec leur fauteuil et leur chapeau. Tous ont un livre à la main ou une revue. Il ne manque que le parasol et les rafraichissements avec une paille.

Il faut bien passer le temps. Ils se saluent.

Puis chacun s'installe, ils plongent dans la lecture. Ils savourent ce moment de calme, malgré? le manque de liberté?, ils restent silencieux, puis tout à coup une parole fuse. La conversation devient générale.

Ils ressassent tous les mêmes sujets, paroles inutiles puisque la situation actuelle ne dépend pas d'eux.

Seize heures trente, les aînés partent, c'est l'heure du thé. À ne pas manquer.

Seize heures trente, les jeunes arrivent, la sieste des enfants est terminée, voire le télétravail. Ils saluent les anciens qu'ils croisent, très gentiment.

Puis ils se rapprochent les uns des autres. La conversation s'engage, et patati et patata. S'émerveille sur la petite-fille qui amuse par son bavardage, qui court partout, sur tous les progrès qu'elle fait chaque jour.

Puis sur les chiens : non, non il n'est pas méchant et sur Josette (jeune chienne) qui fait des bêtises ...

Le temps s'avance, le groupe se restreint. Seuls restent les jeunes qui souhaitent se connaître un peu mieux.

Le temps passe, la journée se termine. Mais si avant de se quitter on prenait l'apéro. Bonne idée, profitons du beau temps !!!

Puis chacun rentre chez toi.

QUELLE BELLE JOURNEE MALGRE TOUT

Rose – 1^{er} mai 2020

Categorie

1. journal de confinement

date créée

05/05/2020